

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 2.4.2019

Antrag zur dringlichen Behandlung für den nächsten Kreisverwaltungs Ausschuss am 9.4.2019

Sperrung der Maximilianstraße zwischen Altstadttring und Alfons-Goppel-Straße für den motorisierten Individualverkehr bis zum Ende der Gleisbauarbeiten

Antrag:

Die Maximilianstraße wird bis zum Ende der Gleis- und Straßenbauarbeiten zwischen dem Altstadttring und der Alfons-Goppel-Straße im Sinne der **Unfallprävention** gesperrt. Zufahrtsberechtigt bleiben Baustellenfahrzeuge, Taxis, betroffene Anwohner und der Radverkehr.

Begründung:

In der Maximilianstraße herrscht seit Beginn der Gleisbauarbeiten in der vergangenen Woche das blanke Verkehrschaos. Die Maximilianstraße zeichnet sich durch ein sehr hohes Fuß- und Radverkehrsaufkommen aus. Deren Verkehrssicherheit ist bei diesem stundenlangen chaotischen Dauerstau nicht mehr gewährleistet. **Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Verkehrssicherheit für die schwächeren VerkehrsteilnehmerInnen wiederherzustellen** und für betroffene Anwohner unbürokratisch und schnell Zufahrtberechtigungsscheine auszustellen. Durch die Sperrung für den MIV werden die Gleisbauarbeiten weniger behindert und können schneller abgeschlossen werden, außerdem wird der Schwerlastverkehr zur Baustelle der 2. Stammstrecke weniger behindert. All diese negativen Beeinträchtigungen hat das KVR schon vor ca. einem Jahr im BA1 prognostiziert, Konsequenzen wurden daraus leider nicht gezogen, deshalb muss jetzt schnell gehandelt werden. Die Einhaltung der Sperrung wird (zumindest stichpunktartig) überwacht, Verstöße werden konsequent geahndet.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Herbert Danner, Paul Bickelbacher, Katrin Habenschaden, Anna Hanusch, Dr. Florian Roth, Dominik Krause.

Mitglieder des Stadtrates